

Dienstag, 22. April 2025, Mündener Allgemeine / Altkreis Münden

Feuerstelle in einer Brennschale aus Stahl



Zahlreiche und engagierte Mielenhäuser sowie Mitglieder des Ortsrats und den örtlichen Vereinen, hatten das traditionelle Osterfeuerabbrennen organisiert und für Ostersonntag eingeladen. Die Veranstaltung fand auf dem Bolzplatz am Feuerwehrgerätehaus statt, wo die Feuerstelle in einer Brennschale aus Stahl stand. Zum Wohlfühlen luden Sitzmöglichkeiten im Freien und im Partyzelt ein. Zuvor ging es in einem Fackelzug vom DGH in einer kleinen Runde durchs Dorf zum Bolzplatz, wo sie mit ihren Fackeln das Feuer entzündeten. Auch gab es eine kleine Feuerstelle zum Stockbrotbacken.

KIR/ FOTO: HEINZ KÖWING/NH